



Communiqué du Maire

Jeudi 12 Janvier 2012

Des incidents mineurs ont éclaté hier soir dans plusieurs quartiers de la ville entre les forces de l'ordre et de petits groupes de jeunes. Les appels au calme lancés par la famille d'Abdelilah, et relayés toute la journée sur le terrain par les élus et les agents des services municipaux, ont été entendus.

Présent sur place en continu, je me suis efforcé jusque tard dans la nuit d'apaiser les tensions en soulignant que le recours à la violence ne pouvait en aucun cas constituer une réponse au drame qui vient de se dérouler.

En tout état de cause, j'ai demandé à l'administration communale de maintenir dans les quartiers concernés un dispositif renforcé de présence humaine.

Plus que jamais, il apparaît indispensable que toute la lumière soit faite sur les événements et que les proches de la victime soit tenus informés en temps réel de la progression de l'enquête. Je note comme un point positif que l'un des deux témoins de la scène, interpellé dans cette affaire, a été remis en liberté dès hier. Le second devrait être relâché ce matin. Ils pourront ainsi faire connaître publiquement leur version des faits.

J'ai été reçu par la famille du jeune homme décédé à laquelle j'ai présenté, au nom de la municipalité, mes condoléances. J'ai discuté longuement avec les habitants du quartier, dont de nombreux jeunes, qui connaissaient la victime et ont tous insisté auprès de moi sur ses qualités humaines. En ces tristes circonstances, je tiens à lancer un appel solennel au respect de la mémoire d'Abdelilah.